

Presidente de Cuba rindió tributo en Londres a Karl Marx



Londres, 14 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, rindió tributo a uno de los más grandes pensadores de la humanidad, Karl Marx ante su tumba en el cementerio Highgate, en el norte de Londres, en una visita de tránsito a Reino Unido antes de su retorno a la nación caribeña.

Colocó el jefe de Estado cubano flores en el lugar a nombre del pueblo de la mayor nación de Las Antillas, en el año del Bicentenario del natalicio del prócer y el 135 aniversario de su desaparición física.

Como parte de su paso por Londres el presidente cubano se encontró con integrantes de la Campaña de Solidaridad con Cuba y representantes sindicales, a quienes actualizó sobre la situación en la nación antillana y comentó el estado de los vínculos bilaterales.

Previamente, Díaz-Canel conversó con el líder del Partido Laborista de Gran Bretaña, Jeremy Corbyn, la baronesa Ángela Smith de Basildone y la coordinadora del Grupo Multipartidista por Cuba en la Cámara de los Comunes, Karen Lee.



Radio Habana Cuba